

En mes. 2 ptas.
Un año. 22'50

Un mes. 2'50 ptas.
Un año. 25

ANUNCIOS, RECLAMOS Y COMUNICADO
A PRECIOS CONVENCIONALES.

ANUNCIOS, RECLAMOS Y COMUNICADOS
A PRECIOS CONVENCIONALES.

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN,
COMPÁS, 2.

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN,
COMPÁS, 2.

PERIODICO POLITICO Y LITERARIO.

(FUNDADO EN EL AÑO DE 1852)

Año XLVIII.

Jerez de la Frontera: Miércoles 30 de Julio de 1902.

Núm. 14 517

El Guadalete.

Congreso del partido socialista obrero.

Por ser del periódico más autorizado del partido conservador en España juzgamos oportuno recoger de *La Epoca* algunos párrafos más salientes del artículo con el anterior epígrafe insertó hace dos días, y dicen así:

Se ha publicado la convocatoria y orden del día para el sexto congreso del partido socialista obrero, que se celebrará en Gijón los días 29 y siguientes del próximo mes de Agosto.

A juzgar por los datos que contiene el orden del día, se trata de una asamblea de régimen interior del partido, que no tiene fines inmediatos de propaganda, ni va a discutir graves cuestiones teóricas, sino a examinar la conducta de los representantes del partido y las modificaciones que deben introducirse en la organización del mismo, y a proveer, mediante elección, algunos cargos.

Viene a ser, pues, el congreso próximo del partido socialista, lo que es la junta general en las Sociedades; mas no por eso le juzgamos de corta importancia. Quizás sus deliberaciones no llamen grandemente la atención del público; pero esa asamblea ofrece ocasión de estudiar por dentro una agrupación obrera que va convirtiéndose ya en una fuerza política, lo cual es, por cierto, un ejemplo de mucha enseñanza.

Cediendo al apasionamiento natural en todo partido, se dice en la Memoria dirigida por el Comité nacional al Congreso que el partido socialista obrero es la fuerza política organizada más poderosa de España. La exageración es enorme. Lo que sí es exacto es que el partido socialista es hasta ahora el único partido obrero organizado en España con condiciones de tal y muy superior en fuerza y en prestigio a las demás agrupaciones, que tienen carácter libertario y que a menudo parecen aliadas con los restos de las fracciones republicanas más radicales.

Cierta moderación y sobre todo bastante sentido de la realidad, que le ha distanciado de malgastar fuerza en huelgas y asonadas que no ofrecían para los obreros esperanzas de buen éxito, han dado al partido socialista algún prestigio entre los burgueses, que ven en él algo que no es ya una colectividad anárquica y caótica, como suelen ser otras agrupaciones obreras. Y al mismo tiempo distingue al partido socialista un gran exclusivismo y un fuerte sentido autoritario en su régimen interior. En la Asociación de la Prensa oímos a D. Pablo Iglesias, presidente del Comité nacional de aquel partido, hablar de la unión de los trabajadores intelectuales con los trabajadores manuales; pero el partido repugna constantemente no solo las alianzas con los burgueses (aunque en el orden del día del congreso se prevé el caso de ser necesaria alguna coalición con un partido burgués avanzado), sino todo aquello que lleve a burgueses hasta en la indumentaria.

El *Socialista*, con motivo de las inabarcables polémicas que entre sí sostienen socialistas y libertarios, le hemos visto más de una vez burlarse de alguno de los últimos, que vestía como un señor, y echarle en cara con acritud el sombrero de copa. Esto no es pueril, sin embargo, aunque lo parezca, responde al sentido

marxista de que la emancipación de obrero se haga exclusivamente por el obrero.

Se tratará también en el congreso de la remuneración del presidente del Comité Nacional y director de *El Socialista*, para quien se propone el salario de 40 pesetas semanales; de las dietas de los delegados del Comité (seis pesetas diarias cuando trabajen en la población en que residen habitualmente, y 12 si lo verifican fuera), y de las de los futuros diputados socialistas, para quienes se proponen diez pesetas diarias.

Mucho se ha hablado, en el calor de las polémicas, de si los directores de las agrupaciones obreras explotaban a estas; pero la verdad es que las retribuciones indicadas son en extremo módicas, aun tratándose de un partido socialista.

En la Memoria del Comité Nacional se señalan los progresos del partido desde el congreso anterior; las agrupaciones afiliadas, que eran entonces 55, han aumentado hasta 78. En 1899 tenían los socialistas 10 concejales en cinco Ayuntamientos, y hoy tienen 27 en 13 Concejos. En las últimas elecciones generales obtuvieron un aumento de 2.400 votos; no obstante las mil trapacerías—dice la Memoria.—Desde el anterior congreso han empezado a publicarse seis nuevos periódicos socialistas (*La Voz del Trabajo*, en San Sebastián; *El Obrero Balear*, en Palma; *La Antorcha Social*, en El Ferrol; *La Unión Social*, en Málaga; y *El Sudor del Obrero*, en el Puerto de Santa María); han reaparecido dos (*La Aurora Social*, de Oviédo, y *La Guerra Social*, de Barcelona), y ha desaparecido uno (*el Adelantado*, de Eibar).

Tienen en la actualidad los socialistas 13 periódicos, lo cual, habida cuenta del número de afiliados y sus recursos, indica que la Prensa alcanza entre ellos un desarrollo superior acaso al que tiene en los partidos burgueses.

Todo esto indica un progreso lento, pero constante y firme, y aunque nosotros consideramos que es un mal que haya socialismo y partidos socialistas, como no nos hacemos la ilusión de que puedan desaparecer por arte de magia uno ni otros, pues dependen de circunstancias históricas que hacen de ellos un fenómeno fatal en los actuales tiempos, nos atenemos en este caso a la teoría del mal menor, y creemos que para obreros y burgueses es preferible, o menos malo, que los socialistas se organicen y apliquen a la lucha legal, como hacen los que capitanea D. Pablo Iglesias y van a celebrar en Gijón el congreso que nos ha inspirado este artículo.

Son útiles sin duda, pero de utilidad muy (limitada) sobre todo por razón del cansancio que supone el estar en movimiento continuo un día entero.

Hablemos de los viajes más reposados los que suponen la residencia sosegada en el campo, en un lugar apacible de las montañas ó a la orilla del mar.

Pues bien, en estas condiciones hay un elemento importante, que se somete hoy al estudio y ciertamente puede considerarse nuevo entre los factores conocidos. Este elemento es el color. En efecto, aunque en los paisajes domine el color verde, hay muy diferentes matices de verde sin contar las llanuras pajizas y además los fondos pueden ser de variadas tierras amarillentas, gredocas, rojizas, de pederneles, de cantiles y rocas. Y además el cielo, nuboso ó despejado, azul intenso ó suave aporta su concurso al paisaje.

Bien se comprende que si todos estos elementos no son términos invariables fijos a un lugar como el color adherido al lienzo, al menos son adecuados a la forma y a las condiciones climatológicas del sitio. Por otra parte el conocimiento de los lugares garantiza suficientemente sus caracteres de color y esta experiencia basta para servir de base a la elección.

Ejerce influencia el color en el tratamiento higiénico del cerebro? Sin duda alguna. Por esto se aplica hoy el color para la curación de las enfermedades mentales.

Ahora, la cuestión se complica por un motivo fundamental y es que no acompaña a cada color una acción determinada, sino que esta acción varía en cada individuo ó al menos en cada serie de individuos análogos. Todo lo que se puede precisar hasta hoy es que el color único, la monocromía en una estancia, produce una impresión de tranquilidad y de calma, y que por el contrario la contraposición de colores, el contraste, aviva la atención ó irrita el ánimo.

De todo esto resulta un precepto de aplicación al veraneo; el precepto de que debe escogerse el lugar conforme a las condiciones personales de cada uno, y teniendo en cuenta que, por razón a veces del color unos se encuentran mas disgustados y hasta con sufrimiento, mientras que otros se hallan en el mismo paraje a maravilla.

(Paris Nouvelles.)

Paris, 23 Junio de 1902.

DESDE PARÍS

UTILIDAD DE LOS VIAJES

El tema no tiene nada de nuevo. Sin embargo, es de actualidad, puesto que estamos en época de viajes. Es la estación en que como dice un cronista, queda convenida la necesidad de marcharse de París.

Viaja todo el que puede—y quién no puede viajar más ó menos, aunque sólo sea al bosque de Clamart por veinte treinta céntimos?—Por consiguiente, en París se realizan verdaderos exodos los sábados por los trenes de la noche y los domingos a toda hora.

Peró no hablemos de este género de viajes rápidos, que a lo sumo llevan a la orilla del mar por unas cuantas horas.

REVISTA DE MODAS

DESDE PARÍS.

(De nuestro servicio especial.)

En pos de la comodidad.—Las blusas.—Las faldas independientes.—Elegantísimas.—Advertencia.—Varios modelos.

La estación que atravesamos nos obliga a vestir *toilettes* que embarquen poco ó nada nuestros movimientos, que sean lo más ligeras que pueda conseguirse, para que la vaporosidad y holgura abriguen lo menos posible nuestras carnes, único medio de contrarrestar en parte

los efectos de la elevada temperatura que nos mortifica y rodea de molestias.

Las apetecidas comodidades las obtenemos vistiendo *toilettes* confeccionadas, con telas flexibles y ligeras, y de formas holgadas, como todos sabemos.

Por tal razón, desde hace algunos años el reinado de las blusas es indiscutible en cuanto los calores aprietan, y esto nos obliga a consagrar esta crónica a ellas. Este verano ha venido a favorecer el uso de la blusa la moda de las faldas independientes, que parecen ideadas para vestir las con esos cuerpos ligeros y flojos que tanto facilitan el cambio de *toilette*.

Y hay que ver lo elegante que resulta una falda de un sólo paño, ceñida en la parte superior y con gran vuelo en la inferior, adornada con volantes en forma de delantero confeccionado con caprichosos pliegues y con bordados de trenchilla teniendo por remate una blusa de muselina de seda, de batista, de seda *liberty*, de *surah*, de tafetina, etc., etcétera, con sus correspondientes adornos de bordados, de encajes y de cintas.

Y antes de describir modelos hacemos a nuestras queridas lectoras una advertencia que deben tener muy presente: la muselina de seda es la tela preferida para las blusas y la blanca moteada ó con lunares es la preferida; también se ve la rameada caprichosamente.

Con muselina blanca se confecciona la siguiente blusa: el delantero se adorna con tres entredoses de Valenciennes, cuyos bordes se guarnecen con encaje fruncido, y el mismo adorno se repite en la espalda a modo de tirantes, y en las mangas, que son anchas y rematadas en puño formado con los entredoses mencionados.

Un cinturón de seda *Liberty*, rematado en un gran *chou* colocado al lado izquierdo, rodea la cintura.

Seda *Liberty* es la tela más adecuada para confeccionar esta blusa muy recomendable para lucirla en las *toilettes* de mañana. El delantero se adorna, como en el anterior modelo, con entredoses de Valenciennes, en número de cinco; la espalda lleva cinco grupos de pliegues; las mangas abullonadas desde el hombro, del codo al puño se guarnecen también con pliegues, y se adornan con un entredós al aire.

Escotada sobre un camisón, calado a trechos de tafetina, tela ligera y vaporosa de que se confecciona toda la blusa, es esta otra, también muy apropiada para las salidas matinales.

El escote se adorna con una guarnición de bordado calado que cae sobre el delantero formando tres patas, la del centro más corta que las de los extremos. La manga es ancha y drapeada desde la terminación del codo al puño con el bordado mencionado.

Con batista blanca y entredoses de Chantilly puede confeccionarse la siguiente blusa: el delantero está lleno de pliegues y se adorna con tres entredoses de Chantilly; la espalda es lisa, y el cuello se guarnece con un entredós, las mangas están también cubiertas de pliegues hasta más abajo del codo, donde se rodean con un entredós; los puños son largos y tienen la misma guarnición.

MME. ROBERT.

DE CADIZ

Ayer tarde ha dejado de existir, víctima

de una hemorragia cerebral, el magistrado de esta Audiencia provincial D. Tomás Morales.

Por la mañana estuvo en el Tribunal despachando los asuntos que tenía a su cargo, regresando a su domicilio próximamente a las doce; púsose a almorzar y allí se vió acometido del mal que más tarde le privó de la vida.

El finado había desempeñado antes de venir a Cádiz, entre otros cargos, el Juzgado de instrucción de Jerez de la Frontera.

Damos el pésame a la familia por la pérdida que experimenta.

Hoy a las ocho de la mañana ha fallecido en la inmediata ciudad de Chiclana la respetable señora doña Victoria Sánchez, viuda de Álvarez Jiménez y madre del director del Hospicio de esta capital D. Francisco Álvarez Sánchez.

Damos el pésame a su señor hijo y demás familia de la finada.

Ha llegado esta mañana de Barcelona el vapor *Montevideo*, que zarpará mañana para la Isla de Cuba, con cuyo destino lleva 135 pasajeros.

Ha fondeado esta mañana en nuestro puerto el vapor *Larache*, correo de Fernando Poo, para donde zarpará mañana.

Ha sido pospichito hoy el crucero de guerra *Infanta Isabel*.

De vapor Tánger conduciendo como ya se ha dicho al ministro Sr. Cologan y familia.

Procedentes del Mediterráneo son esperados en este puerto 2 cruceros de guerra italianos.

DESDE SANLUCAR.

Julio 28.

Durante ocho días ha estado insepulto el cadáver de un niño en el Cementerio de Sanlúcar de Barrameda, en espera del certificado de defunción y por no tener los padres del difunto dinero bastante para pagar al médico.

Como este servicio están obligados a prestarlo gratuitamente los médicos de la Beneficencia domiciliaria, se extraña mucho que por la autoridad local no se haya procedido con más prontitud, en evitación de los males que estos hechos pueden acarrear a la salud del vecindario.

Por la guardia civil ha sido sorprendida una casa donde se entretenían varios puntos en jugar a los prohibidos, siendo conducidos a la cárcel.

En vapores y trenes llegan a esta ciudad numerosos forasteros para pasar la temporada de baños.

La compañía de zarzuela que actúa en este coliseo ha recurrido al género chico a ver si así logra atraer al público que no concurre lo bastante para sufragar los gastos.

Se quejan los vecinos y forasteros de que se permita ó se tolere la venta de la carne de toro en tabla alta, pues siempre se ha vendido en tabla baja y con rebaja de un 50 por ciento.

También llama la atención que el due-

—De robo, señor presidente.
—¿Ha comparecido el acusado otras veces ante el tribunal?
—A juzgar por sus méritos, hace mucho tiempo que debería haber comparecido, pero si no se lo ha visto aquí, hartas veces ha frecuentado otros lugares. Crea el señor presidente que conozco bien a este pillán.
—¿Ahí con que Ud. me conoce?—exclamó el *Irubán*, recalcando en las palabras del llavero.
—¿Pues me gusta la franqueza! ¡Cállumia, pura calumnial!
De nuevo resonaron las risotadas del auditorio y los gritos del carcelero imponiendo silencio.
—Que se presenten los testigos—dijo el escribano.
—¡Justo! Que se presenten—exclamó el *Irubán*—¡así los conoceré.
La curiosidad del acusado no tardó en quedar satisfecha; presentose al punto un agente de orden público, y aseguró haber visto como el preso introducía la mano en el bolsillo de un caballero, del cual sacó un pañuelo, que volvió a dejar donde estaba al ver que era viejo.
En su consecuencia, había prendido al ratero, y al registrarle, encontró una tabaquera de plata, que tenía grabado el nombre de su dueño. Las señas de la ca-

sa de éste se habían encontrado por medio de la *Guía*, y el interesado juró ante el tribunal ser la caja de su legítima pertenencia, habiéndola echado de menos la vispera.

Aseguró, además, haber fijado la atención en un joven que, al pasear, intentaba escaparse, reconociéndole por el mismo que estaba allí presente.

—Acusado—dijo el presidente—¿tiene Ud. alguna observación que hacer?—¿Qué puede contestar al testigo?

—Que no me rebajará hasta el extremo de discutir con él.

—¿Tiene Ud. algo que alegar en su defensa?

—No oyes lo que te pregunta el señor presidente?—dijo el llavero, empujando con el codo al *Irubán*, que permanecía silencioso.

—¡Ah!, sí... dispénsame Ud.—contestó el ratero, como si despertara de sus reflexiones.

—¿Es a mí a quien se hablaba?

—Jamás he visto un bribón como éste—murmuró el llavero.

—Te preguntan si tienes algo que alegar.

—No, no diré una palabra más, pues el sitio no es conveniente, sin contar que mi abogado ha ido a almorzar hoy con el vice-presidente de la Cámara de los Comunes.

—Ayer tarde ha dejado de existir, víctima de una hemorragia cerebral, el magistrado de esta Audiencia provincial D. Tomás Morales.

Nancy no puede cumplir la promesa que hizo a Rosa Maylie.—Fagin confía a Noé Claypole una misión secreta.

Por muy acostumbrada que Nancy estuviese a la astucia y al disimulo, no le no le fué posible ocultar del todo el efecto producido en su espíritu por el paso que acababa de dar. Acordábase que por el pérfido judío y el brutal Sikes la habían confiado proyectos que ocultaron a todos los demás, persuadidos de que merecía toda su confianza y que estaba libre de sus sospechas. Cierta que dichos proyectos eran tan inicuos como infames sus autores, y que Nancy aborrecía al judío por haberla arrastrado poco a poco a un abismo de crímenes y de miseria; pero aun así, hubo momentos en que vaciló en su resolución, temiendo que sus relaciones hicieron caer a Fagin en el

más le plazca al lector, ejecutó al pie de la letra las instrucciones mencionadas. Gracias al profundo conocimiento que tenía Bates del local, las señas resultaron tan exactas que no tuvo necesidad de hacer ninguna pregunta ni encontró el menor obstáculo para entrar en la sala del tribunal. Gran multitud de curiosos, mujeres en su mayor parte, ocupaban el salón, sucio y repugnante, en cuyo extremo se elevaba un tablado resguardado por una barandilla de hierro. El banco de los acusados estaba a la izquierda, arimado a la pared; en el centro había una tribuna para los testigos, y a la derecha la mesa de los jueces, delante de la cual, elevábase un biombo que impedía a la mayor parte del público fijar sus miradas en los representantes de la ley, ni menos juzgar si su aspecto era ó no majestuoso.

Dos mujeres que ocupaban en aquel momento el banco de los acusados, saludaban con un movimiento de cabeza a sus conocidos, los cuales correspondían con la mayor finura. El escribano estaba leyendo en aquel instante una declaración a dos jefes de policía y a un hombre vestido con suma sencillez, que tenía apoyados los codos en la mesa. El carcelero permanecía en pie, cerca de la barandilla, y maquinalmente se daba golpecitos en la nariz con una enorme llave que tenía en la mano; suspendiendo tan sólo este

no de las carnes de los toros corridos en esta plaza la venda á más precio que los tableros de la expendición pública en la Plaza de Abastos y como explicación á este enigma, se dice que en la última venta se impusieron unas treinta multas no cobrándose más que cinco pesetas.

(El Corresponsal.)

LA EXPLOSIÓN EN FÁBRICA.

Los viajeros que llegaron esta mañana en el vapor de Puerto Real, sintieron durante el trayecto una serie de explosiones y al mismo tiempo vieron levantarse humo y llamas en sitio que parecía ser correspondiente al de los polvorines de Fábrica, situados en la playa de la Casería en San Fernando.

Al Gobierno civil se han comunicado desde San Fernando detalles de este suceso, que sobre poco más ó menos coinciden con los apuntados.

El alcalde de la capital pidió detalles á la Capitanía de puerto, comunicándosele los pocos que se conocían.

En los mencionados polvorines hay abundante depósito de explosivos, y allí se almacenan los correspondientes á los buques que vienen á desarmar y de allí también se extraen para los buques que vienen al Arsenal á repostarse.

En San Fernando recogemos las siguientes noticias facilitadas por nuestro corresponsal Job.

de ametralladoras. Se atribuye la explosión á descomposición de la pólvora sin humo. No se estaba haciendo manipulación de ninguna especie, y el polvorín estaba cerrado.

Con motivo de la llegada de la Vitoria iba ésta á pertrecharse de material de guerra, á cuyo efecto había llegado á dicho sitio una sección de 50 marineros.

Acudieron asimismo el segundo comandante de municipales Sr. Solís y varios guardias, para ayudar á prestar auxilio y contener el gentío que había acudido en progresiones extraordinarias.

El oficial de guardia Sr. Azcarate telefonó al coronel, comunicándose por este al Capitán general.

También resultó herido un peón, á quien alcanzó en la cara un fragmento de proyectil.

Mientras tanto acudía personal del Arsenal con material contra incendios.

En la barriada de la Casería, inmediata al lugar del siniestro hubo terrible pánico, y en los primeros momentos quedó todo aquel sitio desierto, huyendo la gente en distintas direcciones.

Los polvorines hoy existentes son tres antiguos que son Santa Bárbara, San Bernardo, y San Gerónimo.

Los otros tres se instalaron hace tres ó cuatro años y son de construcción más ligera que los otros: ninguno de ellos tiene nombre: uno de ellos es el que ha volado: está entre los antiguos de San Gerónimo y San Bernardo.

El polvorín de la explosión no se abría hacia dos días.

El comandante Sr. Navarrete jefe del Laboratorio y encargado de los polvorines, estaba en el sitio del suceso cuando ocurrió éste.

También estaban presentes el guardalacón D. Pedro Oliveros y contador D. Ramón Pando, que asimismo debían

concurrir para entrega del material á la Vitoria.

(Del Diario de Cádiz.)

MANOLO FERNÁNDEZ

FLOR Y ESPINAS, JUVENTUD Y LÁGRIMAS.

¡Pobre joven! quien no le conoció, dirá: un cadáver más...

Nosotros le conocimos y le admiramos. Sufrió casi desde el nacer; ¡no se quejó nunca! Por no acibarar los días á sus padres, nunca lo manifestó, y padecía.... padecía del corazón, de esa entraña á donde afluye la sangre y que es centro de la vida.

Sus padres, ¡ah! sus padres, le miraban como á un tabernáculo; como á un frágil vidrio que necesariamente había de romperse; ¿cuándo? ni la ciencia lo sabía.

Su noble carácter, su manera de ser, su rostro mismo, inspiraba ese no sé qué que atraía, que le hacía siempre digno de atenciones, siempre simpático, siempre estimado.

A causa de su misma enfermedad, nunca se separó de su madre querida. ¿Quién como ella pudo aquilatar su noble corazón? ¿Quién pudo mejor conocer sus prendas estimables?

Siempre sonriente, como el que empieza á vivir, sin hiel en el alma, cándido, sencillo y mudo, enmedio de su sufrir inmenso.

Sus padres le llorarán toda la vida; nosotros que entrañablemente correspondemos á su cariño, rogamos por él y como testimonio, sólo débiles coronas le ofrecemos, pálido reflejo de las que un Dios soberano y justísimo le habrá concedido en la perduración de los siglos.

J. DE C. P.

Gacetas.

CORRESPONSAL EN PARÍS

PARA ANUNCIOS RECLAMOS Y COMUNICADOS

Sr. D. A. Lorette, rue Canmartin 61.

Granja Experimental de Jerez

OBSERVACIONES METEOROLÓGICAS

Table with meteorological data for July 28th, including temperature, humidity, and wind speed.

LA ESPAÑOLA.

Gran fábrica de hielo transparente é higiénico

ESTABLECIDA EN ESTA POBLACION

calle Paul número 2.

El consistente hielo higiénico que esta magnífica fábrica produce, se vende en su local calle Paul 2, á cualquier hora del día ó de la noche, á veinte y cinco céntimos de peseta el kilo.

además UN EXCESO DE PESO DE DIEZ POR CIENTO.

¡Precios fabulosamente baratos para la industria!

Esta fábrica que posee sólidos aparatos ingleses del mejor sistema, tiene enormes neveras que le permiten, en todo caso, cumplir sus compromisos, pudiendo remitir para fuera de la población cuantas cantidades se le encarguen.

Para contratos y cantidades de importancia, dirigirse á su propietario D. Javier Piñero, Por-vera, 3, duplicado.

BAÑOS

¡Fíos ó calientes á cualquier hora del día — muchas. Cádiz — 1883

D. E. P.—Victima de agu-

da dolencia falleció en la mañana de ayer el joven D. Manuel Fernández Rajel, hijo primogénito de nuestro convecino el conocido exportador de vinos D. Manuel Fernández Martínez.

A sus afligidos padres y demás familia enviamos la mas sincera expresión de nuestro pesar por la sensible y dolorosa pérdida experimentada, deseándoles la necesaria resignación cristiana para sobrellevarla.

Puntos de que ha de darse cuenta en la sesión ordinaria que celebrará el Excmo. Ayuntamiento hoy Miércoles:

Proyecto de distribución é inversión de fondos municipales para el mes de Agosto.

Id. de contrato de la Sociedad anónima de Abastecimiento de Aguas.

Id. de alineación de la calle Algarve.

Exposición de la Comisión de Policía urbana referente á la permuta de dos parcelas de terreno en la calzada de la Alcabilla para la construcción de la ronda.

Oficio de la Tesorería de Hacienda de la provincia interesando el reintegro al Tesoro de cierta suma que por recargos municipales por contribución industrial se cobraron al Sr. Conde de Bagaes.

Id. del Sr. Arquitecto presupuestando el coste de arrefricado de la calle Armas.

Id., id., Plaza de Montí.

Id., id., coste de instalación de urinarios en diferentes sitios de la ciudad.

Expediente acerca de la provisión por concurso de una plaza vacante de médico de la Beneficencia Domiciliaria.

Id. sobre conceder licencia á D. Manuel Morilla para reformar la fachada de la casa núm. 9, calle Martín Fernández.

Nombramiento de vocal para la Comisión de Evaluación.

Cuenta de varios gastos de imprevistos.

El Marqués V. d'Arbois, que ha residido entre nosotros algún tiempo, sale mañana en el expreso de Cádiz con el fin de embarcarse en dicho punto para Barcelona y seguir de allí para Alemania, de donde volverá á fines de año para pasar el invierno en Jerez, donde cuenta tantos amigos que le precian y verán su vuelta con gran placer.

El Sr. Cura Rector de la iglesia parroquial de Santiago, comunica al Excmo. Ayuntamiento haber acordado la Junta de Obras de reparación de dicho templo, nombrar al Sr. Alcalde presidente honorario de dicha Junta.

La inspección de aduanas de esta ciudad interesa de la Alcaldía una relación de todos los propietarios de bodegas.

General — Ayer pasó por ésta con dirección á Sevilla, el Excelentísimo Sr. D. Agustín de Luque y Coca, capitán general de Andalucía.

Por la Alcaldía se ha dirigido un oficio á Málaga al Director General de los Ferrocarriles Andaluces, interesándole sea alumbrada convenientemente la estación de Jerez-Alcabilla.

Accidente del trabajo. — En la Casa de Socorro fué ayer curado de primera intención el obrero Francisco Barrera y García, que se causó una herida incisa en el brazo izquierdo.

Entre los puntos puestos á la orden del día para la sesión municipal anunciada para hoy, figura la aprobación del proyecto de arrefricado de la calle de las Armas y Plaza de Montí.

Creemos recordar que hace poco tiempo se proyectó el adoquinado de dichas vías, reforma que fué elogiada por la conveniencia de mejorar sitios tan concurridos é inmediatos al paseo de Portón de Torres.

No sabemos si será más económico el arrefricado que el adoquinado, pero desde luego este último se considera como mucho mejor y conveniente, habiéndose ya abandonado en todos el sistema de arrefricado por los muchos inconvenientes y molestias que ofrece para el vecindario; por esto nos parece que ya que se acomete esa reforma que juzgamos acertada se haga de una vez, adoquinando y no arrefricando las mencionadas calle y plaza.

Si como creemos tomó ya sobre este punto acuerdo el Ayuntamiento, no nos explicamos la modificación que se proyecta.

Con el número presentamos el gusto de regalar á nuestros suscriptores un croquis de una de las casas de campo de Hormigón Armado, que viene construyendo el Sr. Cárdenas; entre ellas las hay de diferentes formas, distribución y tamaño; precisamente en breve quedará terminada una, propiedad de D. Antonio López en el pago de Picadueñas.

En los números sucesivos daremos detalles de la construcción.

Teatro Eslava.—En la tercera sección se estrenó anoche en el Teatro Eslava La mazorca roja, zarzuela en un acto y tres cuadros original del novel autor D. Tristán Larios, música del maestro D. José Serrano, que viene precedida de gran fama, y de que ésta era legítimamente conquistada, ofreció buena prueba el éxito que alcanzó anoche la nueva obra.

Entre las muchas cosas que La mazorca roja tiene dignas de aplausos, es una de las más salientes el buen gusto y honradez que en toda la obra se notan, sin que el autor haya tenido necesidad de acudir á chocarrearías ni efectos de mal género, como otros autores hacen en muchas de sus producciones.

El argumento podrá ser más ó menos interesante, por su sencillez, y las situaciones en mayor ó menor grado, graciosas, pero en toda la obra ha procurado el Sr. Larios causar nobles sensaciones por los derroteros que legítimamente señala el buen arte, y la verdad sea dicha, lo ha conseguido.

Con la partitura, el reputado maestro Serrano también ha conseguido un triunfo merecidísimo, pues para componerla se ha inspirado en aires verdaderos de la tierra andaluza, logrando hacer una música que por su belleza y mucho color local é estar muy ajustada al mismo tiempo á las situaciones del libro, lo acreditan como un compositor de primer orden y digno de alcanzar grandes é insoslayables triunfos.

La interpretación de la zarzuela La mazorca roja fué muy esmerada por parte de los actores de la compañía que en ella tomaron parte, distinguiéndose muy singularmente la distinguida triple señorita Gurina y los Sres; Medel, Moya, Alaría y Codeso.

La Marina Gurina demostró anoche una vez más, en su difícil papel de La Virgencita ser tan excelente actriz como notable cantante, sobre todo en el dúo que tiene en el primer cuadro con el Sr. Medel y en la preciosa canción de cuna, números ambos que pueden citarse como modelos en su género, oyendo por su esmerada ejecución muchos aplausos.

El Sr. Medel en el papel de Manuel, estuvo en toda la obra perfectamente, interpretando con mucho acierto el carácter del campesino andaluz, cantando su parte con mucho gusto, sobresaliendo en el dúo con la triple Gurina y en la romanza coreada del segundo cuadro, siendo muy aplaudido.

Muy bien el Sr. Codeso en la característica canción del amolador y en el papel de Rafael.

ejercicio á intervalos para imponer silencio á los espectadores si alguno de ellos levantaba demasiado la voz, ó para mandar á una matrona que saliese fuera con su niño, cuando la gravedad estaba á punto de comprometerse por los gritos de alguna criatura.

La sala trascendió á cárcel, hasta el punto de entristecer el ánimo; las paredes estaban sucias, y el techo ennegrecido; en la meseta de la chimenea veíase un busto viejo y ahumado, y coronando el banco de los acusados un reloj cubierto de polvo, lo cual no impedía que marcara las horas con regularidad.

Noé buscó por todas partes al Truhán, pero no vió individuo alguno cuyas señas correspondieran á las que le habían dado del joven ratero.

Esperó bastante inquieto algunos instantes, hasta que las dos mujeres que acababan de ser condenadas por el Jurado abandonaron su sitio, con una desfachatez que le admiró. Un nuevo acusado vino á ocupar su puesto, y por sus señas, Noé reconoció al punto que era el mismo que buscaba.

Dawkins pasó á ocupar su sitio tranquilamente, con las mangas de la casaca recogidas, según su costumbre, andando delante del carcelero con aire desvuelto, la mano izquierda oculta en el bolsillo,

Ambos se apresuraron á llevar á Fagin la consoladora noticia de que el Truhán hacia honor á su maestro, hallándose en camino de adquirir cierta reputación.

Mano no puede cumplir promesas que no se han cumplido. Fagin cuenta á sus discípulos que el Truhán ha sido encontrado en un callejón de la ciudad, y que se le ha llevado á la cárcel. Fagin les dice que el Truhán es un hombre muy listo, y que se le ha llevado á la cárcel por haberse metido en un asunto que no le concernía.

Otro día será distinto; tanto el como yo hablaremos muy alto, y adviértase que no nos faltan amigos numerosos y respetables. Ya verán esos habladores que más les valiera no haber nacido que venir á molestarme. Yo...

—Conducácese otra vez el acusado á su calabozo—interrumpió el escribano,—así lo manda el tribunal

—En marcha—dijo el carcelero.

—Ya voy, ya voy—replicó el Truhán, alisando su sombrero con la palma de la mano.—¡Ah!—exclamó encarándose con los jueces—yo les aseguro que esto les costará caro; por nada del mundo quisiera estar en su pellejo, y aunque me pidan de rodillas que me marche á la calle, rehusaré hacerlo. Y ahora, que me lleven al calabozo.

El astuto Truhán se dejó coger por el cuello, repitiendo que su detención suscitaría un disgusto al ministerio, hasta que hubo llegado al patio, donde comenzó á reír á carcajadas, haciendo muecas al carcelero.

Cuando Noé vió que se llevaban al preso, dirigióse corriendo al sitio donde le esperaba Charlot Bates. Después de buscarle un rato, vió en un escondrijo, donde se había agazapado para observar si alguna persona sospechosa seguía los pasos de su nuevo amigo.

y en la derecha el sombrero. Cuando se hubo sentado, preguntó en voz alta é inteligible qué motivo había para hacerle sufrir semejante humillación.

—¿Quiéres callarte?—dijo el carcelero.—Soy súbdito inglés—contestó el Truhán—y reclamo mis privilegios.

—No temas que te falten tus privilegios, y bienazonados.

—Ya veremos qué contestará el ministro del Interior á mi hermano si no respetan mis prerrogativas. ¡Ea! Sepamos de qué se trata, y despacharme pronto, por que no puedo detenerme aquí mucho.

Precisamente tengo una cita con un caballero en la Cité; sabe que en materia de negocios soy muy exacto, y si no me ve á la hora convenida es capaz de irse. Además, no pienso pedir ninguna indemnización por el perjuicio que se me ocasiona.

El Truhán terminó su discurso preguntando el nombre de los dos viejos mocholeros que estaban sentados en hilante, promoviéndole estas palabras tal hilaridad en el auditorio, que ni el mismo Charlot hubiera reído de mejor gana á estar presente.

—¡Silencio!—gritó el carcelero.—¿De qué se le acusa?—preguntó uno de los jueces.

Las Sras. Moya y Alaria, en sus respectivos papeles de Roque y Juan, muy...

Los demás números de que consta la obra de La mazorca roja, fueron...

Las dos nuevas decoraciones pintadas por el pintor escenógrafo D. Gregorio...

En resumen: La mazorca roja ha logrado un excelente éxito y uno de los mejores de la temporada...

En la segunda sección se repite esta noche dicha zarzuela y en la tercera, repite en esta temporada de la preciosa zarzuela La Maja...

La Diputación. — Publica el Boletín Oficial la siguiente convocatoria:

En uso de las facultades que me confieren los artículos 61 y 62 de la vigente ley provincial, he acordado convocar a sesión extraordinaria a la Excm. Diputación para el día 8 del próximo mes de agosto...

Ayer continuaba en gran estado la respetable Sra. D.ª Ana Rubiales, viuda de Bohórquez.

Por la tarde a la una, se fueron admirados los Santos Oleos, por el presbítero D. Manuel Humanes Romero.

El Sr. Arquitecto titular remite a la alcaldía el presupuesto de arreglo de la Plaza de Montú y de Gozález Peña.

Ayer se supo en esta con sorpresa el inesperado fallecimiento del Sr. D. Tomás Morales y Díaz, magistrado de la Audiencia Provincial de Cádiz.

El finado era muy apreciado entre nosotros donde ejerció durante mucho tiempo el cargo de Juez de Instrucción del distrito de San Miguel.

A su atribulada familia enviamos nuestros más sentidos pésame.

El celoso Concejal de turno en el Mercado Central de Abastos, señor Jiménez, hizo ayer saber a los pescadores, que estaba resuelto a expulsar del mercado a aquel que expendiese el artículo faltó del peso que el comprador pague.

La advertencia surtió los saludables efectos apetecidos, pues ayer se expendió todo el pescado.

Por la Alcaldía se ha ordenado al Mayorazgo Municipal designe una persona que se encargue de la limpieza de los urinarios públicos.

Damos las gracias al Sr. Alcalde en nombre del público, por haber atendido el ruego que le dirijimos ayer.

Ayer conferenció largamente el Sr. Alcalde con varios propietarios de los terrenos que han de explotarse para establecer la cañada que pertenece a Capuchinos, llegará hasta el distrito de la Carne.

Según nos dijeron, ya se han extendido varios compromisos de venta.

Se encuentra enfermo de modo que el oficial primero de la Contaduría Municipal, D. José Pérez Morales, quien deseamos rápida mejoría.

Para asistir al sepelio del cadáver del Sr. D. Tomás Morales y Díaz se dirigieron ayer a Cádiz, el Juez del distrito Sr. Achútegui y algunas otras personas.

Detenidos por la guardia municipal: Seis individuos por embriaguez y por escándalo en diferentes calles de la ciudad.

Uno por embriaguez y dirigir palabras insultantes y amenazas a los vecinos de su casa calle Salvador.

Otro por embriaguez e implorar la caridad pública con exigencias en la calle de Santa María.

Otro por arrojar tomates a un guardia municipal y a otros jóvenes que los arrojan por los alrededores de la Plaza de Abastos.

Otro por escándalo en la casa calle Piedad y causar desperfectos en la prevención por insultar a los guardias de servicio.

Otro por cuestionar y dar golpes a un individuo en el despacho de vinos calle de San Mateo.

Des por cuestionar y acometerse con un individuo en la Plaza Alfonso XII.

Novillada. — Hemos oído que el próximo día 10 de agosto...

to, se efectuará en nuestro circo taurino, una novillada, en la que tomarán parte varios novales ilustres jerezanos.

A principios del siglo pasado un poderoso Duque de Osuna por reconocimiento a la salud recobrada, mandó hacer magníficas obras en el manantial de aguas salino-ferruginosas de Las Piletas...

Noticias de Sevilla. Según los partes dados a la superioridad por los subdelegados de veterinaria, ha desaparecido la glosopeda en los ganados de esta provincia.

Con dirección a Vélez Málaga, donde se propone pasar unos días con su distinguida señora y familia, ha salido en el correo de esta tarde D. Antonio de Lemus y Malo de Molina.

Ha salido para Jerez y Cádiz el reverendo padre Carmelita fray Luis María Díaz de la Vega.

Ayer quedó constituido el ayuntamiento de Cazalla, tomando posesión del cargo de concejales los designados en la última elección...

El calor se ha dejado sentir hoy a punto de asfixiarnos. Ni aun en las calles estrechas y tortuosas se veía nadie libre de los rigores de la temperatura tórrida que hemos «disfrutado» en Sevilla.

Hay el consuelo de pensar que esta es la época más sana, la en que ocurren menos fallecimientos y en la que menos ganan los farmacéuticos.

Pero es el caso que al sol ha llegado a marcar el termómetro 50 grados. ¡Que ya es buena temperatura!

Respecto a la misteriosa desaparición de una personalidad muy conocida y estimada en Sevilla, se han hecho comentarios y suposiciones más o menos gratuitas...

Ni el alcalde ni el gobernador civil sabían nada de esto, que viene siendo tema de casi todas las conversaciones desde hace unos días.

Celebraremos que la intranquilidad que sufre la distinguida familia a que pertenece la persona aludida, tenga pronto y satisfactorio término.

Taurina.—Según vemos en algunos periódicos de la Corte, en vista del éxito alcanzado el Domingo en la Plaza de Toros de Nimes, (Francia) por nuestro paisano el valiente espada Manuel Lara Jerezano...

La Asociación Jerezana de la Caridad realizó ayer las siguientes obras benéficas:

Familias socorridas con metálico, 3. Familias socorridas con metálico y con bonos para comer en las tiendas populares, 6 con vales de comestibles y combustibles, 142.

Id. id., con bonos ó con vales solamente, 118. Total de bonos repartidos para comer en las Fondas populares, 561.

Vales de comestibles y combustibles repartidos, 164. Socorros extraordinarios, 1. Total de individuos socorridos, 790.

En la Administración de Consumos se recaudaron en el día de ayer 3.062'73 pesetas.

Telegramas

El itinerario del viaje del Rey. Madrid 29, a las 8.

Modificado el itinerario del viaje del Rey, este permanecerá el viernes en Gijón, el sábado irá desde Gijón a Covadonga...

Reina verdadero disgusto entre los elementos docentes del Ducado de Bade, por la autorización concedida para la enseñanza a varios conventos de frailes...

La enseñanza de los frailes en Alemania.—Elementos disgustados. Madrid 29, a las 8'30.

El canal de Panamá.—En camino de un acuerdo. Madrid 29, a las 9.

El «Correo de los Estados Unidos» refiriéndose al canal de Panamá, dice que si bien se esperaba que en este asunto se llegaría a un acuerdo inmediato por los gobiernos de Washington y Bogotá...

Madrid 29, a las 9'55. Dicen de San Sebastián que Almodóvar juzga conveniente el tratado de comercio entre Cuba y España.

Madrid 29, a las 10'15. Numerosos frailes franceses cruzan la frontera entrando por Cataluña. El Duque de Veragua ha marchado a San Sebastián.

Madrid 29, a las 10'45. D. Andrés Mellado ha tomado posesión del Gobierno del Banco.

Madrid 29, a las 11'15. D. Andrés Mellado ha tomado posesión del Gobierno del Banco.

Madrid 29, a las 11'45. D. Andrés Mellado ha tomado posesión del Gobierno del Banco.

Madrid 29, a las 12'15. D. Andrés Mellado ha tomado posesión del Gobierno del Banco.

más insignificantes detalles. Y como las comunicaciones se cambian por correo y éste tarda unas seis semanas, prevense retrasos que no permitirán llegar a la solución definitiva antes de Septiembre u Octubre.

Los Grandes y el viaje regio.—En el monte Ulia. Madrid 29 de Julio de 1902, a las 9'45.

Dicen de San Sebastián que el duque de Almodóvar ha desmentido terminantemente que los grandes de España formulen ninguna reclamación sobre el viaje regio. Iran cuatro de ellos.

Manifestación contra la expulsión de los religiosos de Francia.—Copee. La familia Real visitó el monte Ulia, y a su regreso el Rey condujo el tranvía.

En París se ha efectuado una gran manifestación contra la expulsión de los religiosos. El famoso escritor Copee atacó rudamente al presidente de la República.

Expectación.—La coronación de Eduardo VII.—Liquidación del presupuesto. Madrid 29, a las 14.

Es objeto de gran expectación en Francia la actitud que adopte el Vaticano en vista de la persecución a las congregaciones.

Se ignora la fecha verdadera de la coronación del Rey Eduardo, cuyo total restablecimiento no se ha logrado todavía.

Las oposiciones niegan que haya su perabit al liquidar el presupuesto, pero el Sr. Rodríguez asegura lo contrario.

El descanso semanal. Madrid 29, a las 16.

En provincias se ha recibido bien la circular del Sr. Moret sobre el descanso semanal, que será de difícil aplicación en muchos casos.

Fomento de industria. Madrid 29, a las 16'10.

En Barcelona se activa la organización de varias asociaciones para el fomento de la industria.

Rumor desvanecido. Madrid 29, a las 16'15.

El rumor sobre intenciones carlistas está completamente desvanecido.

Dificultad.—Un ciclón. Madrid 29, a las 16'25.

La formación del partido católico se considera muy difícil.

Relaciones de obreros. Madrid 29, a las 16'30.

Los daños causados en Londres por el último ciclón se calculan en 200.000 libras esterlinas.

La gran federación obrera de Alemania será apoyada por la Liga de los obreros ingleses para adoptar importantes resoluciones.

COTIZACIÓN. CIERRE DE LA BOLSA DEL 29 DE JULIO a las 16'30.

4 POR 100 PERPÉTUO INTERIOR. Fin de mes 72'25. Al contado (títulos) 72'25. Al contado (carpetas) 00'00.

Mercado, flojísimo. Amortizable 5 p. S. 93'50. Acciones del Banco de España 466'50. de la C.ª Tabacalera 392'50.

CAMBIOS. París 35'90. Londres 34'50. Exterior español en París 80'83. FERNÁNDEZ BOUSSINET Agente de Bolsa.

Frailes expatriados.—El Ministro de Marina a San Sebastián.—El nuevo Gobernador del Banco. Madrid 29, a las 19'15.

Numerosos frailes franceses cruzan la frontera entrando por Cataluña. El Duque de Veragua ha marchado a San Sebastián.

D. Andrés Mellado ha tomado posesión del Gobierno del Banco.

ULTIMA HORA. Madrid 29, a las 23'55. Dicen de San Sebastián que Almodóvar juzga conveniente el tratado de comercio entre Cuba y España.

Madrid 29, a las 24'15. D. Andrés Mellado ha tomado posesión del Gobierno del Banco.

Madrid 29, a las 24'45. D. Andrés Mellado ha tomado posesión del Gobierno del Banco.

Madrid 29, a las 25'15. D. Andrés Mellado ha tomado posesión del Gobierno del Banco.

HOY MIÉRCOLES a las seis de la tarde, será conducido al Cementerio Católico de esta ciudad el cadáver de EL SEÑOR DON MANUEL FERNANDEZ RAGEL. Ha fallecido a los 16 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica. (Q. S. G. G.) Sus padres, hermanos, tíos, tíos políticos, primos, Director espiritual, demás parientes y afectos, Suplican a las personas de sus relaciones y amistad se sirvan encomendar su alma a Dios Nuestro Señor y asistan al funeral que se celebrará a las cinco en la parroquia de Santiago (hoy iglesia de la Merced) y seguidamente a la conducción de su cadáver, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos. Vivia: Crista, 4. (No se reparten esquelas.)

Mellado se ha posesionado del Gobierno del Banco de España. Madrid 30, a las 0'15.

Dicen de Santiago que el discurso de Mella se redujo a enaltecer al Papa y a la iglesia y asacar al Gobierno diciendo que los gobernantes actuales son más radicales que Robespierre.

Anuncios de Interés BANCO DE ESPAÑA.

Se admiten proposiciones para la demolición y descombrado de las casas y bodegas de la propiedad de este Establecimiento, sitos en la plaza de Eguilaz en Jerez de la Frontera.

El Banco de España se reserva el derecho de admitir la proposición que crea más conveniente, ó de rechazarlas todas si así lo juzga oportuno.

Jerez 17 de Julio de 1902.—El Secretario de la Sucursal, Luciano de Aránz.

MODELO DE PROPOSICION. D. N. N., vecino de... en la calle de... núm... con cédula personal de... clase, que acompaña, enterado de las condiciones a que se ha de sujetar para la ejecución del derribo de las casas números 6, 7 y 8 de la plaza de Eguilaz, y 24, 26 y 28 de la calle de Alvar López, en la ciudad de Jerez de la Frontera, se compromete a tomar a su cargo dicho derribo con estricta sujeción a las condiciones marcadas (abonando ó por la cantidad de... pesetas).

COMPANIA JEREZANA DE ELECTRICIDAD. El día 1.º de Agosto próximo a las tres de la tarde tendrá lugar en las oficinas de esta Compañía y ante el Notario D. José Jiménez y Barea el sorteo para la amortización, con arreglo a la escritura de emisión de VEINTE Y CUATRO OBLIGACIONES HIPOTECARIAS SERIE A de esta Compañía.

Desde el día 2 quedará abierto el pago de las obligaciones amortizadas y de los intereses de las demás.

Jerez 28 de Julio de 1902.—El Director Gerente, P. Simó.

En 25 pt.s mensuales se arrienda un piso segundo exterior en la calle Caballeros, núm 8.—En la misma calle número 12 (barbería), dan razón.

Pérdida.—La de una cadena de oro con una medalla, una cruz y un dije del mismo metal que se extravió en la tarde del día 22 por las calles Cánovas del Castillo, Larga y Sevilla. La persona que la haya encontrado y quiera entregarla en la plaza de Rafael Rivera núm. 4, será gratificada.

ALMACEN DE MUSICA LARGA, 19.—JEREZ. Pianos de acreditadas marcas.—Ventas, cambios, reparaciones y afinaciones.—Instrumentos de todas clases.—Gran surtido de música a precios baratísimos. Se sirven pedidos con la mayor prontitud y economía.

ALMONEDA.—Medina 31, principal, todos los días menos los festivos, de tres a siete de la tarde.

UN acreditado jardinero que goza de buenas referencias no tendrá inconveniente en hacerse cargo del cuidado de jardines particulares y todo lo perteneciente al ramo. Conocedores 3, informarán.

GRANERO.—Se alquila uno bajo, asfaltado, en la calle Colón número 7.—Darán razón, Santa Isabel 3.

Boletín Religioso. JUBILEO CIRCULAR.—San Ignacio, MAÑANA.—Dicha iglesia. SANTO DE HOY. S. Teodomiro, mr. MAÑANA.—S. Ignacio de Loyola, cf. y dr.

IGLESIA DE SAN IGNACIO DE LOYOLA. Solemne triduo que los PP. de la Compañía de Jesús consagran a San Ignacio de Loyola para celebrar la fiesta de su Padre y Fundador, en su iglesia de esta ciudad de Jerez.

Los días 30 y 31 está en esta iglesia el Santo Jubileo. Se invita a todas las Congregaciones establecidas en esta Santa Iglesia a ganar Indulgencia plenaria confesando, comulgando y visitando la Iglesia de la Compañía de Jesús.

IGLESIA DE SAN FRANCISCO. Durante los días 29, 30 y 31 se celebrará en esta iglesia un solemne triduo de preparación para el Jubileo de Porciúncula, con manifiesto y plática todas las noches; y por la mañana a las ocho misa cantada.

El día 1.º de Agosto a las dos de la tarde, se abrirá el Jubileo con una bonita salva, y se cerrará al día siguiente con la función de comulumbre.

PARROQUIA DE SAN MARCOS. Hoy Miércoles 30 del corriente empieza en dicha parroquia en honor del glorioso patriarca San Cayetano de Tiene la piadosa anual novena que costea una persona devota de tan esclarecido confesor del Cristianismo.

El rezo de la novena dará principio todos los días a las nueve de la mañana durante el cual se celebrará el santo sacrificio de la misa en el altar del santo.

PARROQUIA DE SAN LUCAS. El Viernes 25, después de las oraciones se dió principio a una devota novena a Santa Ana.

SALÓN ESLAVA. Compañía cómico-lírica bajo la dirección del primer actor D. Antonio Moya. Funciones para hoy: A las 8 y media.—La zarzuela en un acto, «La Mari-Juana».

A las 9 y media.—La zarzuela en un acto, «La Mazorca Roja».

A las 10 y media.—La zarzuela en un acto, «La Maja».

A las 11 y media.—La zarzuela en un acto, «Enseñanza libre».

VAPORES. ENTRE CÁDIZ Y EL PUERTO DE SANTA MARÍA. SALIDAS DEL PUERTO. SALIDAS DE CÁDIZ. Día 30 de Julio: 8.30 de la mañana. 10.00 de la mañana. 11.15 de la idem. 2.00 de la tarde. 3.15 de la tarde. 4.30 de la idem.

SE arrienda un acreditado establecimiento de comestibles y otro de bebidas en la misma casa. Darán razón, Latorre 4 (antes Pescadería Vieja).

SE arrienda el magnífico partido principal de la casa calle Pedro Alonso núm. 6. Darán razón calle Larga, núm. 3.

Imprenta de «El Guadalete».

